
機KAmiOEW臨 LY H.25. 6. 4 
NO.47 

高橋省三氏糟

奉仕を通じて平和を

2012-2013年度国際ロータリー会長

沼オ f行代

-会長鈴木昇

・幹 事大西聖和

・会報委員長高原達也

・例会日毎週火曜日

12: 10-13・10

・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

ロータリー 職業奉仕について

寺井隆仁郎

本年度も残すところあと 1ヶ月となりました。職業奉仕委員長としてのお役をいただき

1年間活動して参りましたが、最後にもう一度“職業奉仕とはなにか"について考えてみ

ました。

ロータリーの活動の基本となるのは 「職業奉仕」です。ロータリーは、企業経営者、専

門職といった職業人の集まりです。会員は、それぞれの職業を代表してクラブに入会して

いますので、会員候補者は、その時点で既にぞの職業において高い見識と業績を積み上げ

てきていますがそういった人々が集まって切瑳琢麗し、さらに職業倫理の向上に努める、

というのが、ロータリーにおいての職業奉仕の基本です。

皆様ご存知のとおり、我がクラブでは、年度内に l回職場訪問例会を実施し、自身の職

業倫理を高める活動を行っております。本年 4月 30日(刈は、 善通寺自衛隊駐屯地への職

場訪問例会に、多数ご参加をいただき誠にありがとうございました。次年度も引き続き、

みどりと自然を大切に



ご参加をよろしくお願いいたします。

また、日本各地のクラブで行われている職業を通した活動が、「ロータリージャパン」

に掲載されていたので、少しご紹介いたします。今後の活動のヒントとなりましたら幸い

です。

.地域の担い手を育てる

岡谷エコーロータリークラブ

若い技術者の育成を応援する取り組みとして、岡谷市内の県岡谷技術専門校で、経営者の

クラブ会員による出前講座を開催。クラブはこのほか、同校と市内の岡谷工業高校の学生・

生徒に研究開発の助成金を贈ったり、技術的な助言を与えるなど、地域の担い手を育てる

活動に尽力しています。(長野県)

-出前職業講座

善通寺ロータリークラブ

善通寺市内 2中学校の 2年生を対象に、出前職業講座を開講。「キャリア教育」の授業の

中で 4クラスに分かれ、司会の会員がロータリークラブや「四つのテスト jの説明、講師

の紹介を行い、講師の会員は職業観、人生観などを語りました。(香川県)

-職員研修に講師派遣

焼津ロータリークラブ

青少年健全育成の一環で、焼津市内の小中学校校長会と学校教育の現状などについて長年

定期的に懇談会を開催するとともに、会員の企業での職場体験学習の受け入れなどを進め

ている。今回は「教育公務員としての教師の信用性を高めるため、学校外の方々から話を

聞きたい」との要請を受け、中学校職員研修に講師を派遣した。(静岡県)

.食卓こそ食育の宝庫

羽衣ロータリークラブ

食育講演会 I~家族で囲む食卓は 食育のはじまり』ー食卓こそ食育の宝庫Jを実施。料

理教員養成の料理教室を運営する山口泰子会員が講演。小中学生と保護者が 3チームに分

かれ、舞台上で、子どもが小さい親子のチームから順番に、基本的なエチケットから難し

いマナーまでの体験をしてもらった。数日後、内弁慶の子が自信をもてるようになった、

家族の会話で盛り上がった、などの声を聞き、やってよかったと実感した。(大阪府)



-八十八夜に茶摘み

宇治ロー タリークラブ

クラブでは地元の特産品を身近に感じてもらおうと、毎年、茶摘み体験イベントを開催し

ている。今回も、市内の西池製茶場(会員所有)の茶園で、幼稚園児約 300人が茶摘みを

体験した。歯児たちは柔らかな新芽を摘んだり、、かじったり、においをかいだりして自然

との触れ合いを楽しんだ。この日に摘んだ新茶は抹茶に仕上げ、 6月にグリーンティーに

して、各幼稚園に届けられた。(京都府)

.職業体験学習

船橋南ロータリ ークラブ

市立船橋中学校の女子生徒たちが、印刷所で職場体験を行った。携帯電話のカメラで撮っ

た写真やメールとして打った文章を印刷会社のアドレスに送信し、自分の描いたイラスト

を加えて編集し、印刷 ・製本。イラストを描くのが趣味という彼女たちは、目の前で製品

ができあがるのをうれしそうに見ていた。クラスの皆に配れる冊数を作り、 2日間の体験

学習を終了した。(千葉県)
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出席報告

1.出席会員 (61名中) 44名

2.出席免除 2名
3.来訪ロータリアン

(西条RC) 

愛媛第 I分区ガパナー補佐

佐々木善康様

4.当日出席率 74. 58 % 
5.前々回補足修正率 98. 31 % 

(メイクアップ会員)

井川会員

(5/16 東京中央RC)

佐々木会員

原本会員

(5/24 伊予三島RC) 

会長の時間

• 5月18日(封 -19日(日)開催

第6・7回川之江RCゴルフコンペ報告

会長杯取切戦優勝石村栄一会員

委員長の時間

・野球同好会より 大会結果報告

5月初日(日)開催

第4回愛媛県内RC親善軟式野球大会

4チーム出場(伊予・松LU南・今治・川之11)

ホストクラブ:川之江RC

-出席報告 出席委員長石川豊和会員

会務報告

1.国際ロータリ一日本事務局

①国際ロータリー臼本事務局

事務所移転のご案内

(2013年 5月27日(月)より変更)

②2013年 6月 ロータリーレートのお知

らせ(1ドル=100円)

2. 20日年 5・6月 近隣クラブ例会のお

知らせ(出席委員会)

ニコニコニュース

ガパナー補佐佐々木善康様より、ニコニコ

頂戴しました。「ありがとうございました。J

鈴木昇…野球部の皆さん、先日の愛媛県親

善軟式野球大会、誠にお疲れ様で

した。石原次年度ガバナー補佐の

始球式も、松井に勝るとも劣らぬ

ナイスピッチングでした。

大西聖…先日の親善野球大会、皆様お疲れ

さまでした。皆様力を合わせて 4

位になることができました。天気

に恵まれ、又、怪我人もなく、楽

しくプレーすることが出来、他の

ロータリアンとも親睦をはかるこ

とができました。お世話をしてい

ただきありがとうございました。

石川隆…野球大会に参加させて頂きました。

結果は入口の掲示のとおりです。

天気が良くてまだ体がほてってい

ます。次回はもっと頑張ります。

石原…佐々木ガパナー補佐、ょうこそ川

之江クラフーへ。私を紹介していた

だく為の今から 6月いっぱい 8ク

ラブ同行訪問させていただきます。

今臼は出張の為、申し訳ありませ

ん。よろしく。

石村浩…先々週夫婦 2人でスペイン・バル

セロナへ業務で行ってまいりまし

た。フライトの関係でほぼ 1日ず

つ市内を観光することができ、ガ

ウディや古い教会などをゆっくり

堪能することができました。 2人

で出れるのも留守を守る社員とネッ

トのお陰と感謝しています。

内田敏…工場併設の庖舗を始めさせていた

だきました。

大西宣…第 4回愛媛県親善軟式野球大会。

負けましたが、苦戦したと言うべ

きでしょう。この調子で甲子園で

一勝したいものです。皆様ご苦労

様。

久保…初孫(女)が昨日誕生しました。

おじいさんの仲間入りです。よろ

しくお願いします。

阪部… 5月 21日のロータリーチームと

の親善試合では、お世話になりま

した。投手力の差で惜敗しました

が、 5月 26日の本番に向けての

力試しになっていれば幸いです。

また、飲み物の差し入れをいただ

きありがとうございました。



谷 …先日の愛媛県下親善野球大会では、

大変お世話になりました。又、本

日は卓話をさせていただきます。

宜しくお願い致します。

尾 藤 … 第 4回愛媛県親善野球大会お疲れ

さまでした。お陰様で、好天にも

恵まれ、いい大会が出来ました。

我が川之江RCもベスト 4に入り、

いよいよ甲子園大会へ弾みがつき

ました。野球部の方は、引き続き

練習をお願いします。

一 好…先日の野球大会に出場できずに、

申し訳ございません。

一 谷…日曜日、愛媛県内ロータリ 一野球

大会。予算がなかったので、メン

イーの活躍(野球試合以外での)

ご苦労様でした。代打要員の篠原、

三谷が動きが良く、多く出塁する

も次打者のライナーがとられ、帰

塁できずアウト!

宮内哲… 5月 24日、川之江紙商組合の総

会がありました。新市長の地場産

業に対する思いを聞かせて もらっ

たりと、有意義な総会となりまし

た。

大西豊…ロータリー親善野球大会では、他

のチームに喜んで帰ってもらいま

した。皆さん、お疲れでした。県

下ベスト 4の実力で、甲子園大丈

夫でしょうか?

卓話 (国際奉仕委員会担当)

「自動車文化について」

谷裕二会員

近隣RCの例会日

6月6日同観音寺RC
(観富ー寺商工会議所)

6月7日後)伊予三島RC
(例会日移動)

*伊予三島商工会館4Fにて、メーキ

ャップ受付しております。

6月11日(刈観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

次週プログラム

6月11日(刈

(社会奉仕委員会担当)
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